



## EL ALCALDE RESPONDE

Estimado señor director:

Ante las informaciones que han aparecido en los medios de comunicación y que me afectan profundamente, me veo en la obligación de precisar lo siguiente:

1º. Soy propietario de una casa en la urbanización de Las Nieves, término municipal de **Nambroca**, desde hace 16 años, a la cual voy cuando mis ocupaciones me lo permiten, excepto en mi actual etapa de alcalde que no voy casi nunca.

2º En esta casa no tengo ni piscina ni césped.

3º El riego que efectúo a las plantas lo hago desde un pozo particular de mi vecino don **Joaquín Lafuente**, y a tal efecto tengo la oportuna instalación para poder llevarlo a cabo.

4º. Que efectivamente he tenido una avería, con la consiguiente pérdida de agua, la cual he tardado en arreglar debido a que no voy por la casa; lamento este hecho pero como cualquier persona estoy sujeto a las circunstancias que se han podido originar por los cortes de agua.

5º. Que mi residencia habitual es en **Toledo**, habito en unos bloques con 40 familias más.

6º. Que como en cualquier bloque existe una comunidad de vecinos, con su presidente y demás vocales, que es quien tiene la responsabilidad de lo

## CARTAS AL DIRECTOR



que ocurre en la misma, a la cual se advirtió de las incorrecciones que se estaban cometiendo, respecto al riego, y, por lo tanto, se la ha sancionado.

7º. Que me llama la atención que no se destaque que precisamente a la comunidad en que vive el señor alcalde se la ha sancionado, cuando estamos acostumbrados a que ocurriera lo contrario.

8º. Que lamento que se digan tantas mezquindades interesadas, y sobre todo con tanta inexactitud, sin comprobar nada.

Con esta carta pongo fin a cualquier controversia interesada a la que no voy a contestar.

Joaquín Sánchez Garrido



## SIN FALTAR A LA VERDAD

Señor director:

He leído con asombro una noticia que, sobre **Menasal-**

**bas**, publicaron ustedes en el número 240 y que, creo, sería necesario rectificar en aras del rigor informativo pues no se trata de opiniones, que como tales serían muy respetables, sino de informaciones erróneas que no se ajustan de ninguna manera a la verdad.

En primer lugar, la foto que ustedes publicaron de **Eduardo Sánchez**, actual alcalde de **Menasalbas**, no es tal, sino que es la foto de **Agapito Ruiz**, el anterior. El actual tiene unos 30 años, más vigor y mejor presencia física (esto sí es una opinión).

En segundo lugar, ustedes, al hacer mención a los supuestos nombres antiguos de la Plaza del Generalísimo y de la calle de José Antonio, consideran erróneamente que así les sigue llamando la gente cuando yo en mi vida los había oído. Es más, por curiosidad estuve en el Hogar del Jubilado preguntando a nuestros mayores, que allí se encontraban en ese momento, si conocían la famosa Plaza Mayor o la famosa calle del Comercio y ni uno solo supo darme respuesta. Eso sí, me queda la duda de si habrá alguien en **Menasalbas** que conozca esos nombres, aparte, claro está, del concejal de la oposición.

En tercer lugar hacen ustedes mención a un supuesto concejal «conocido por sus ideas conservadoras» llamado **Francisco Martínez**, con un cierto tono despectivo, cuando al que conocemos es a **Juan**

**Francisco Martínez**, maestro de **Menasalbas**; hombre conocido, más que por sus ideas conservadoras por su gran cultura y bondad.

Que la luz resplandezca y calle el error y la maledicencia.

Luis M. Ruiz Manzanilla  
Menasalbas



## LAGRIMAS POR UN NIÑO

Señor director:

Esta mañana en RNE oigo cómo en un pueblo de la antigua **Yugoslavia**, que hoy no sé cómo se llama, unos niños al ver llegar unas barras de pan han saltado de gozo, porque llevan meses pidiéndoselo a sus padres y no podían dárselo. La Comunidad Internacional estaba haciendo el milagro: ¡vertiendo alegría en unos ojos tristes como quien derrama aceite en una lamparilla mustia!

A la hora, tras de mi trabajo en mi catedral, en mi calle de las Tendillas veo tirado un bocadillo de salchichón y pan. Por segunda vez las lágrimas han asomado a mis ojos. ¡No sé qué lágrimas prefiero: si éstas, de rabia al ver tanto desagrado o aquellas primeras, de ternura y esperanza! Sí, creo que aquéllas... ¡es tan dulce llorar cuando alguien, sobre todo si es niño, canta esperanzado!

Benito García Martínez

# ¡Emergencia!

LA SEQUIA MAS GRAVE DEL SIGLO AMENAZA CON EL HAMBRE A MILLONES DE AFRICANOS.

FONDO DE EMERGENCIA PARA AFRICA  
Banco Hispano Americano: oficina principal c.c. 11231669

**Ayuda  
en  
Acción**

Barquillo, 8, 1º dcha.,  
28004 Madrid Travesera de Gracia, 8  
Tel. (91) 523 23 35 08021 Barcelona  
Fax (91) 523 25 29 Tel. (93) 202 11 42

¡AYUDALES, NO HAY TIEMPO QUE PERDER!